

集愛

Vol. 6
2013. 秋号



発行日 2013年11月15日
発行元 NPO法人 集

長浜市常喜町 874-2
TEL 57-6777
FAX 57-6886



つどい農園収穫祭



11月11日(金) 日(土)、雨の合間に晴れてくれた1日間、第3回「つどい農園さつまいも収穫祭」を開催しました。日には農業高校生、南幼稚園児、ひかり園のみなさん。日にはながはま冒険あそび場「つどいバージョン」として、長浜社協さんの協力を得ながら地域のみなさん。1日間を通して総勢200名に参加いただきました。

お芋が顔を覗かせるたびに歓声をあげる子どもたち。やはり収穫の喜びは格別です。芋ほりに飽きた子供たちは芋のころも、電車こしや綱引きや縄跳びに魚釣り・・・いろんな遊びを見せてくれました。たぐわん動いた後は、ボランティアさんの作ってくれた芋こしはんと焼き芋でさらに笑顔を見せてくれました。

今年が多世代交流の姿がたくさん見られました。優しく声をかけながら幼稚園児といっしょに芋ほりをしてくれた農業高校生。芋のころの炊き方をお年寄りに教わる若いお母さん。子供たちが掘りやすいうつどい土スコップを入れてくれるつどい庵利用者さん・・・みんなで「つどい」をするから「つどい」見られる交流の姿です。いろんな人が家族のようにながはまのつどいになれるそんな地域の輪を広げるお手伝いがつどいの役目です。これからますますいろんな活動をしていきます。つどい参加いただいたみなさん、お手伝いいただいたみなさん、本当にありがとうございました。JAREEK伊吹さんには圃場の整



つどい庵運動会



つどい庵の運動会週間でした。本日は11月14日(日)から11月15日(月)まで、万国旗で飾られた室内で、心なしかいつもよりシユッと背筋を伸ばして座られている利用者さんたちの頭には、紅白のハチマキがしっかりと巻かれています。ハチマキを巻くと元気になるな「つどい」キッズするこつをたまには「つどい」といながら、座してできる競技もやる気が出さず思わず立ち上がり構えてしまつ利用者さんたちを拝見できつうれつしい気持ちになりました。

輪投げの輪を一回投げることに応援やら、がっかりやらの歓声が上がつり、職員の声も枯れてしまつかと思つほど、大変盛り上がりました。この数日めっきり肌寒くなり、そろそろストーブや「タツ」を・・・と思つほどですが、ちよつと動いたらぬくなつたな」と心も体もあつたかくなるつどい庵の運動会。参加者全員に手作りの「頑張りましたメダル」や小さな「褒美プレゼント」の賞品もあり、職員達で一生懸命考えた運動会を存分に楽しんでいた

つどいのホームページとフェイスブックページを開設しました！
ホームページ <http://tsudoisakura.ne.jp/>
フェイスブック <https://www.facebook.com/npotudois>
是非ご覧ください！！